



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



Éxito de la Marcha Azul de nietos y abuelos, organizada por el Centro de Día de Barruelo de Santullán

Alrededor de 100 personas se dieron ayer cita, en el Aula de la Naturaleza de Cillamayor.

Viernes, 27 de junio de 2025.

Entre los asistentes se encontraban el alcalde, el presidente de la Junta Vecinal, la concejala de Fiestas y el de Deportes. Cristian Delgado ha querido hoy ***“dar las gracias al Consejo de Centro, a los cocineros, colaboradores, y a todos aquellos que hicieron ayer que tanto pequeños como abuelos, vivieran una jornada de convivencia increíble”.***

Se trata de una actividad que se organiza desde el Centro de Día, y que cada año, cuenta con mayor afluencia de público.

NOTA DE PRENSA

